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                                      Preg.ma       
Presidente del Consiglio comunale  

                                           Dott.ssa Francesca Pietroforte   

                                                   Preg.mo       
                                            Sindaco       

                             Dott. Davide F. R. Carlucci 
                                 ACQUAVIVA DELLE FONTI 

 
 

MOZIONE CON RICHIESTA DI CONVOCAZIONE 
DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 
ai sensi dell’art. 32 del Regolamento per il funzionamento del 
Consiglio comunale. 

 
 

Oggetto: Ponte di via Gioia. Strada alternativa al traffico   
                 veicolare ed ai pedoni  
                  
Il sottoscritto  Tommaso Montenegro, nella  qualità di Consigliere 
comunale del C.D.L. espone quanto segue: 
 

Premesso che 

1) in data 26/11/2022 il sottoscritto ed il segretario 

politico del CDL hanno protocollato al Comune  una 

nota indirizzata alla S.V. e a tutti i consiglieri 

Comunali, che ad ogni buon fine si allega alla presente 
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mozione, con la quale indicavamo una soluzione 

razionale dei problemi del traffico automobilistico in 

conseguenza della chiusura del ponte lama 

“Cimarosa”,sulla via di Gioia per i lavori di 

efficientamento idrogeologico dell’area mediante 

l’apertura al traffico di via Don Cesare Franco;  

2) a nostro modesto parere ponte di via Gioia,  che insiste 

sulla lama “Cimarosa”, comunque, gode di ottima 

salute, essendo sufficiente per il momento solo una 

pulizia radicale di esso (scavare, cioè, per riportare la 

struttura alla sua quota-altezza originaria) e una 

pulizia frequente per l’avvenire, in quanto si tratta di 

un’opera risalente nel tempo, ma ancora ben solida 

perché costruita sulla base di criteri razionali; 

3) in ogni caso, non intendiamo, in alcun modo, 

intralciare il regolare procedimento relativo alla 

sistemazione idrogeologica di cui sopra; 

4) tutto ciò premesso, esprimiamo stupore per il fatto che 
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l’Amministrazione Comunale non abbia predisposto in 

tempo debito, e quindi ben prima dell’avvio dei lavori 

e della chiusura di Via Gioia, i percorsi alternativi 

idonei ad alleviare il disagio dei cittadini colpiti dalle 

suddette attività, con specifico riferimento al traffico 

veicolare e agli abitanti e a tutte le attività commerciali 

del quartiere, così oggettivamente danneggiate dalle 

attività medesime; 

5) parallelamente alla proposta di soluzione dei problemi 

incidenti sul traffico veicolare, mediante l’apertura al 

traffico di via Don Cesare Franco unicamente per gli 

autoveicoli provenienti da Gioia del Colle, mediante 

autorizzazione, sia pure temporanea alla Città 

Metropolitana di Bari, ci permettiamo,  nell’interesse di 

tutti – di suggerire altresì l’apertura, a vantaggio 

ESCLUSIVO del traffico pedonale, dei due varchi 

ancora oggi insistenti su Via Gentile e su Via Corso 

Cavallo (realizzati all’epoca dalla ditta che aveva 
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occupato l’area in questione) per consentire 

l’attraversamento della zona senza ulteriori disagi, 

realizzato preliminarmente un opportuno impianto di 

illuminazione! Ci permettiamo di segnalare che in 

quella zona vivono cittadini che si sentono 

imprigionati e non aggiungo altro per motivi di 

privacy;  

  Pertanto, Vi invito a riflettere serenamente su quanto questa 
Amministrazione intende, eventualmente, portare avanti. 
 
Noi crediamo in una politica attenta al rispetto del territorio, ma 

nello stesso tempo si rispettino il lavoro e i sacrifici  altrui, fatti 

moneta su moneta per mettere in piedi una attività ! 

Carissimo Sindaco e carissimi consiglieri Comunali di maggioranza, 

non è più tempo di scherzare, non possiamo permetterci di 

scherzare sulla pelle dei cittadini! 

Rileviamo da parte dell’Amministrazione Comunale un disinteresse 

nei confronti dei cittadini tutti in quanto ad un’opera così 

importante per la collettività l’Amministrazione Comunale non si 

abbia previsto a tempo debito una “viabilità di servizio” 

alternativa per i disagi che sta causando alla cittadinanza non solo 

acquavivese bensì a tutti gli utenti che percorrono la strada 



Pag. 5 a 6 

 

Provinciale Acquaviva delle Fonti-Gioia del Colle nonché ai poveri 

cittadini residenti ! 

Vi invitiamo a chiedere alla Città Metropolitana di Bari se non lo 

avete già fatto a seguito della nostra nota, l’apertura al traffico di 

via Don Cesare Franco e l’apertura al traffico pedonale del ponte di 

via Gioia mediante il varco già esistente di via Giovanni Gentile e 

via Corsocavallo distinguendo la sede del cantiere per i lavori che si 

stanno realizzando e quella per il traffico pedonale!; 

Vi comunico,altresì, che questa mozione, per conoscenza è stata 

inviata a Sua Ecc.za il Prefetto di Bari ,alla Città Metropolitana, al 

Comando della Stazione Carabinieri di Acquaviva delle Fonti 

affinché si rendano conto della gravità della situazione venutasi a 

creare ad Acquaviva delle Fonti. 

Pertanto, 

PROPONGO CHE 

 il Consiglio Comunale di Acquaviva delle Fonti 

esprima votazione favorevole a questa mia proposta e impegni                            

l’Amministrazione comunale in ordine ai seguenti punti: 

a) Apertura al traffico veicolare di via Don Cesare Franco 

esclusivamente agli autoveicoli provenienti da Gioia del 

Colle con apposita segnaletica mediante autorizzazione da 

richiedere alla Città Metropolitana di Bari; 

b)  L’apertura del varco esistente tra via Giovanni Gentile e via 

Corso Cavallo per il traffico pedonale; 
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 Richiedo infine alla Preg.ma Presidente del Consiglio comunale 

di voler provvedere a convocare l’adunanza cittadina nei tempi e 

nei modi previsti dall’art. 32  del Regolamento per il 

funzionamento del Consiglio comunale.  

Acquaviva delle Fonti, 06/12/2022 

                                              Il Consigliere Comunale C.D.L.                                                           

                                                                                     

                                                         

  

 

 

                                            


